

FORMULA HOTEL

In Villaggio come in Hotel!



Live the Village as in Hotel!

Auf dem Campingplatz sein, wie in einem Hotel!

MONNALISA



1107 Recensioni



Certificato di Eccellenza 2017

L'offerta ristorante ampia e varia rappresenta uno degli elementi più importanti della vacanza. Il Monnalisa Restaurant dedica agli ospiti in Formula Hotel un ricco buffet di verdure di antipasti e un menu sempre vario e differente. Ogni mattina potrete gustare la colazione a buffet ricca e fantasiosa con specialità salate e dolci fatti in casa, freschissimi prodotti di pasticceria, crepes, omelette e uova strapazzate cucinati dal nostro Staff davanti ai vostri occhi.

A pranzo e cena potrete scegliere dal nostro menu del giorno. I clienti in Formula Hotel possono, previa prenotazione, degustare un'ottima pizza presso la nuova pizzeria Berba.

Holiday Village Florenz sempre attento alle esigenze di tutti offre ai propri ospiti un angolo dedicato al prodotto biologico e per celiaci.

In caso di cerimonie e banchetti la formula hotel sarà presso il nuovo ristorante Berba. Prenotazione minima 2 giorni.

The restaurant offers a wide range of products and is one of the most important components of the Holiday.

The Monnalisa Restaurant offers its guest in Hotel Formula, a rich of vegetables, starters and a variously different menu. To start the day in the best way, every morning Holiday Village Florenz awaits the terrace Monnalisa for a fantastic Breakfast Buffet, fresh pastries, crepes, omelets and scrambled eggs cooked by our staff in front of your eyes.

For lunch and dinner you can choose from our Menu of the day Clients in hotel formula can taste a delicious pizza cooked in a wood-burning oven at Pizzeria Berba.

Holiday Village Florenz always attentive to the needs of all offers guests a corner devoted to organic products and gluten.

In the case of events, ceremonies and banquets, the formula hotel will be served at the new restaurant Berba. Minimum 2 day booking.

Wir sind fest davon überzeugt, dass das vielfältige Speiseangebot unseres Restaurants einen wichtigen Bestandteil des Urlaubs unserer Gäste darstellt. Unseren Gästen, die auf unser Angebot "Formula Hotel" eingehen, bietet das Monnalisa Restaurant in reichhaltiges Vorspeisen- und Gemüsebuffet und ein abwechslungsreiches und immer variierendes Menü. Jeden Morgen starten Sie in den Tag mit unserem vielfältigen Frühstück vom Buffet, das eine umfangreiche Auswahl an verschiedenen hausgemachten Gebäck- und Kuchensorten und an salzigen Speisen bietet. Crepes, Eierspeisen, z.B. Omelett oder Rührei, werden frisch vor Ihren Augen zubereitet. Zum Mittag und Abendessen können Sie Gerichte aus unserem Tagesmenü auswählen und bestellen. Die Kunden des Formula Hotel können mit Voranmeldung eine fantastische Pizza aus unserer neuen Pizzeria Berba genießen.

Auf dem Holiday Village Florenz sind wir auf die Bedürfnisse unserer Gäste besonders aufmerksam, deshalb bieten wir in unserem Restaurant, unter anderem, Glutenfrei- und Bio-produkte je nach Nachfrage der Gäste an.

Sollte das Monnalisa Restaurant wegen Bankette oder Events nicht verfügbar sein, dann steht das neue Restaurant Berba zur Verfügung. Reservierung: mindestens 2 Tage im Voraus

Scopri tutti i vantaggi di una vacanza in villaggio con tutte le comodità di un hotel, ad un prezzo estremamente conveniente!

Find all the benefits of a Holiday Village with all the hotel comforts!

Entdecke alle Vorteile eines Urlaubs auf dem Village, mit den Bequemlichkeiten eines Hotels zu einem extrem günstigen Preis!

Prezzi per persona al giorno Price per person for day Preise pro Person pro Tag	SUPPLEMENTO MEZZA PENSIONE HALF BOARD SUPPLEMENT HALBPENSION AUFPREIS	SUPPLEMENTO PENSIONE COMPLETA FULL BOARD SUPPLEMENT VOLLPENSION AUFPREIS	SUPPLEMENTO COLAZIONE BREAKFAST SUPPLEMENT AUFPREIS
Adulti Adults Erwachsene	€ 25,00	€ 30,00	€ 10,00
Bimbi 9-11 anni Children 9-11 years Kinder 9-11 Jahren	€ 20,00	€ 25,00	€ 6,50
Bimbi 2-8 anni Children 2-8 years Kinder 2-8 Jahren	€ 15,00	€ 20,00	€ 4,50
Bimbi 0-23 mesi Children 0-23 months Kinder 0-23 Monaten	Free	Free	Free



MEZZA PENSIONE: colazione + pranzo o cena

HALF BOARD: breakfast + lunch or dinner

HALBPENSION: Frühstück + Mittagessen oder Abendessen

PENSIONE COMPLETA: colazione + pranzo + cena

FULL BOARD: breakfast + lunch + dinner

VOLLPENSION: Frühstück + Mittagessen + Abendessen